



9 Pièces

630 m²

Réf. V6468CA

12 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique à Mougins, une remarquable propriété dominant la légendaire Baie de Cannes, entièrement rénovée avec des matériaux haut-de-gamme, composée de 3 bâtis, nichée au coeur d'un parc paysager de 10 964 m². De plain-pied, l'habitation principale se compose d'un très vaste séjour avec double cuisine ouverte et salon TV, d'une suite de maître avec bureau, dressing et salle de bains complète, de 3 autres chambres en suite, chacune avec salle de bains, placard et dressing. Une villa pour les amis offre une suite d'invités, une grande salle de jeux et home cinema, ainsi qu'une cuisine ...

Unique in Mougins, an outstanding property overlooking the legendary Bay of Cannes, nestled in a tastefully landscaped park of 10 964 sqm, in the absolute peace and quiet of a no-through road. All on one level, the main house encompasses a very spacious living room with double open-plan equipped kitchen and TV lounge, a master en-suite bedroom with study, dressing room and full bathroom, 3 other en-suite bedrooms - each with adjoining bathroom, wardrobe and dressing room. A guest house features a master suite, a vast play room and movie lounge as well as a fully fitted professional kitchen. A ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

